

**6**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Gewalt in Krankenhäusern**

Wir fragen den Senat:

Wie häufig ist es nach den Erkenntnissen des Senats in den vergangenen drei Jahren zu gewalttätigen Auseinandersetzungen in Krankenhäusern und insbesondere an Notaufnahmen in der Stadtgemeinde Bremen gekommen?

Inwiefern wurde bei diesen Auseinandersetzungen Inventar beschädigt oder zerstört und wer kam jeweils für den Schaden auf?

Welche Maßnahmen sind nach Ansicht des Senats sinnvoll, um solche Vorfälle in Zukunft zu vermeiden und insbesondere Patienten und Mitarbeiter zu schützen?

Susanne Grobien, Rainer Bensch, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp  
und Fraktion der CDU